
令和２年度 第１回精華町入札監視委員会 議事録 

日時 令和２年１０月８日（木） １０時００分～１１時００分 

場所 精華町役場 ５０１・５０２会議室 

出席委員 委 員 安保 嘉博 

川勝 健志 

横田 慎一 

議事概要 １．開会 

２．議事 

 １）委員長の選出について 

 ２）本監視委員会の進め方について 

 ３）次回抽出委員の選出について 

３．その他 

４．閉会 

委員からの 

意見・回答等 
議事参照 

議事 １）委員長の選出について  

委員の互選により、安保委員を委員長に選任した。 

〇委員長代理の選出 

安保委員長から川勝委員を委員長代理に指名した。 

 

 

２）本監視委員会の進め方について 

意見・質問 回答等 

・案件を抽出し、説明を求める

際に案件に関わる担当課の職

員は出席するのか。 

 

・案件の抽出は抽出案件一覧表

を見て、委員が抽出するのか。 

・資料３の抽出案件説明書の様式に記

載の入札執行課及び工事担当課の職員

が出席する予定です。 

 

・はい。 
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３）次回抽出委員の選出について 

第１回目の抽出委員は安保委員に選出。 

以降は名簿順に選出。 

 

 

 

・案件を抽出する際に、案件数

は重要だが、どのような基準で

案件を抽出したか説明する必

要がある。テーマを設けて抽出

させていただきたい。 

事務局からも議論すべき案件

があれば提示してもらいたい。 

 

・監視委員会で議論する過程

で、精華町の入札契約関係の制

度上の課題が浮かび上がって

来た時に、意見等をすることは

可能なのか。 

 

・役場内部の入札関係の内部統

制について、コンサルタント業

者が行うプロポーザル方式と

の調整若しくは連携はとれる

のか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・役場内部に入札制度を検討する委員

会を設けておりますが、第３者の意見

として、監視委員会で頂いた意見を検

討委員会に諮っていくことは可能で

す。 

 

・今後、本委員会を進めていく上で、

入札の制度について、プロポーザル方

式と整合する部分があれば調整したい

と考えています。 

 

 

 


